



AUBERVILLIERS

Communiqué



Aubervilliers, le 2 avril 2015

Le maire Pascal Beudet et l'équipe municipale apportent leur soutien au mouvement de grève des établissements scolaires d'Aubervilliers

Parce que l'Etat dépenserait 47 % de plus pour la scolarité d'un élève parisien que pour celle d'un élève de l'académie de Créteil, parce que la différence de traitement commence dès qu'un élève met un pied dans une école de la Seine-Saint-Denis, parents d'élèves et enseignants d'Aubervilliers se mobilisent depuis plusieurs semaines pour une éducation prioritaire.

Le maire **Pascal Beudet** et l'équipe municipale, soutiennent sans réserve le mouvement de grève du jeudi 2 avril 2015 et s'associent aux enseignants et parents d'élèves des établissements scolaires d'Aubervilliers dans leur revendication pour l'obtention des moyens indispensables à la réussite des élèves.

La Municipalité